
第六屆校友會幹事會候選人參選政綱 

 

候選人 政綱 

1. 區婉怡 

畢業年份：2004 

大家好,我是 2004 年的畢業生區婉怡,現職活動助

理。雖然離開母校已有一段很長日子,但是本人於校友

會籌備委員會成立是已經加入成為其中一份子，協助成

立「北官校友會」,希望以自己能力回饋母校,為校友會

出一分力。 

本人參選政綱: 1.完善校友會的資料庫,鼓勵更多畢

業生加入校友會參與活動，以表示對母校關心和支持。

2.每年能夠舉辦至少 1 至 2 次全體畢業生聚舊，維繫畢

業生與老師的感情，亦促進畢業生與學校間的溝通和合

作。 

我再次參選的原因是希望繼續為校友會服務,在校

友會服務多年,也令我在校友會中能夠成長,以延續北官

校友會精神。 

最後，希望大家投我一票。 

 

2. 李志權 

畢業年份：1982 

 

本人李志權畢業於 1982 年。轉眼間離開母校 30

年，很偶然，也很榮幸於兩年前重返母校並加入校友

會，更參與協助籌劃母校 60 週年慶典，自覺欣慰，也

很感恩！ 

已為人父的我，在經歷女兒學習和成長的過程中，

相對發覺，現今以小學的教育制度為主要基礎，繼而升

中學至大學，進而踏入社會工作，由於學制及環境變

動，孩子們往往欠缺自信及關懷！ 

本人希望透過校友會幹事選舉，有機會加入內會，

略盡綿力，嘗試定期舉辦各式不同類型的分享會或活

動，在互相勉勵，互相扶持下，用以聯繫及團結我們的

校友！本人深信，在大家共同努力下，母校不但可以繼

續為我們的孩子，打下穩健的基礎，更為香港創建美好

的未來。 

 

 

 

 

 

 



候選人 政綱 

3. 招詠倫 

畢業年份：2003  

    大家好,我是 2003 年的畢業生招詠倫。雖然我離開

母校一段很長日子,但也希望以自己能力能夠回饋母校,

為校友會出一分力。 

    本人參選政綱:1.完善會校友會的資料庫,鼓勵更多

畢業生加入校友會參與活動，以表示對母校關心和支

持。2.每年能夠舉辦至少 1 至 2 次全體畢業生聚舊，維

繫畢業生與老師的感情，亦促進畢業生與學校間的溝通

和合作。 

    我參選的原因是希望加入校友會為校友們服務,延

續北官校友會精神。 

    請投本人一票，讓我有機會為「校友會」服務。謝

謝 ! 

 

4. 馬秀芬 

畢業年份：1970 

 
 

我今次參選第六屆校友會幹事，只希望與新一屆的

幹事委員會一同攜手發展會務，加強校友與母校緊密聯

繫，本人只希望為母校出一分綿力，多謝大家支持。 

 

 

 

 

5. 梁家樂 

畢業年份：1998 

 

    大家好,我是 1998 年的畢業生梁家樂,現時從商。雖

然離開母校一段很長日子,但是也希望以自己能力能夠

回饋母校,為校友會出一分力。 

    本人參選政綱:1.完善的校友資料庫,鼓勵更多畢生

加入校友會參與活動，以表示對母校關心和支持。2.每

年能夠舉辦至少 1 至 2 次全體畢業生聚舊，維繫畢業生

與老師的感情，亦促進畢業生與學校間的溝通和合作。 

    我參選的原因是為校友會服務,在校友會服務校友,

以延續北官校友會精神。 
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6. 許文俊 

畢業年份：1999 

 

    大家好，我是 1999 年的畢業生許文俊，現於一間

設計製作公司擔任辦公室助理，希望透過參加本屆校友

會幹事會選舉，能為母校作出貢獻。 

我的參選政綱是：1. 利用社交媒體網絡，與本校師生

們及校友聯絡，從而維繫更長遠的關係；2. 定期舉辦

不同類型的活動，互相合作、支持，促進與不同年份的

校友建立更緊密的友誼。 

若我能夠順利當選本屆校友會委員，希望可以與其他委

員一起合作，把北官精神傳揚開去，發光發亮！ 

我誠意邀請你投我一票，多謝！ 

7. 陸顏娟 

畢業年份：1973 

 

我愛北官！ 

憑着愛，但凡能力範圍做得到，而是合理的，都拼

着幹！  

我在教育界服務超過三十年，歷任前線、領導、師

訓等崗位，主修特殊教育。 

 

 

 

 

 

8. 曾泓丹 

畢業年份：2009 

 

    你好，我是 2009 年畢業生曾泓丹，現就讀科技大

學，希望加入本屆校友會成為幹事委員，為母校事務出

一分力。  

    我參選的政鋼主要有：一、  鼓勵更多畢業生加入

校友會，以最快捷的方式得悉母校最新動向；二、  積

極宣傳校友會、母校活動，消除校友對關心母校感到無

從入手的想法，並鼓勵更多畢業生參與，以表達對母校

的支持；三、每年於學校最少舉辦一次全體畢業生聚

會，維繫畢業生之間和學校老師的感情，亦促進畢業生

與學校間的溝通和合作；四、邀請校友為快將畢業的師

弟妹講解升學要求，為他們作好準備，既給予校友大量

機會回饋母校，同時令不同年齡的北官學生得以互相了

解，建立更緊密的關係，環環相扣。 

    我參選校友會委員會選舉的原因是希望透過參與校

友會事務，凝聚各屆畢業生的力量，互相幫助，積極參

與各項活動，回饋母校。 

    本人曾於就讀中學擔任多個學會幹事，如中、英文
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學會等，定期舉辦不同活動予學生參與，並協辦學校開

放日，擁有籌辦活動經驗。此外，本人畢業後亦積極參

與母校活動，如以舊生身份出席母校匯演，並出席母校

開放日、校友日等。 

    最後，本人承諾當選後會堅守崗位，盡忠職守。 

雖說本人尚未踏足社會，經驗淺顯，卻盼望以一顆誠懇

的心、不滅的幹勁，及校友會委員會這個平台回饋母

校，盡力宣傳母校活動，讓更多畢業生獲悉並參與校友

會的活動。  

    我誠意邀請你投我一票，謝謝! 

 

9. 嚴家明 

畢業年份：1984 

 
 

大家好,我叫嚴家明, 我是剛過去一屆(2015-2017)擔

任北官校友會主席一職。在過去的兩年,我們已實行用

Facebook,Whatsapp,Email 等等方式發放及分享資訊通知

各校友,而且有些校友也通過此方式詢問有關事項。但

我覺得我們北官校友會仍需再加強各校友緊密聯繫。 

我的抱負: 「努力再加強母校與校友之間的關係,從

每年舉行校友活動,令到北官校友會校友更加團結,成為

其他小學羡慕的校友會。」 

 

 


